
Subject: Laserkamm erfahrungsbericht
Posted by tabasco on Thu, 22 Jun 2006 19:29:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen, 

4 Monate habe ich den Hairmax Laserkamm getestet. 

Da ich aufgrund des gefakten Hairmax Forum und der wirklich wenig neutralen Berichte im
Internet sehr Skeptisch war, habe ich mir den Laserlamm nur gemietet (30 euro monatl.)

Aufgefallen ist mir das nach jeder Anwendung meine Haare 
extrem statisch aufgeladen waren, was dazu führte das meine 
Haare trocken, spröde und glanzlos aussahen. 
Meiner Haardichte hat es zum Glück nicht angegriffen. 
Aufgrund der 4 Monatigen erfolglosen Behandlung .. und der schlechten Optik meiner Haare,
habe ich den Laserkamm wieder abgegeben.

gruss
tobasco

Subject: Re: Laserkamm erfahrungsbericht
Posted by Pixies on Thu, 22 Jun 2006 20:34:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

tabasco schrieb am Don, 22 Juni 2006 21:29

Aufgefallen ist mir das nach jeder Anwendung meine Haare 
extrem statisch aufgeladen waren, was dazu führte das meine 
Haare trocken, spröde und glanzlos aussahen. 
Meiner Haardichte hat es zum Glück nicht angegriffen.
Aufgrund der 4 Monatigen erfolglosen Behandlung .. und der schlechten Optik meiner Haare,
habe ich den Laserkamm wieder abgegeben.

gruss
tobasco

Ich benutze auch seit nun 6 Monaten den Laserkamm und er hat auch nicht meine Haardichte
angegriffen          

Haarausfall gestoppt, nennt man das. Lieber spröde Haare, die man mit einem guten Shampoo
wieder richten kann, als weniger Haare. 
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Subject: Re: Laserkamm erfahrungsbericht
Posted by Haar-in-der-Suppe on Thu, 22 Jun 2006 21:11:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

nimmst du keine anderen mittel ausser den laserkamm?

Subject: Re: Laserkamm erfahrungsbericht
Posted by Pixies on Thu, 22 Jun 2006 21:19:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die ersten 3 Monate nicht und seit April nehme ich alle 2 Tage 1mg Fin und es ist definitiv besser
geworden....lt. Freundin und Mutter.  Habe mich sogar beide von sich aus darauf ansgesprochen,
was ich gemacht hätte.

Aber ich schweige.......      

Muss aber auch sagen, dass ich jetzt 36 bin und HA seit 15 Jahren habe, der aber nur sehr
langsam vorgeschritten ist.

Pixies

Subject: Re: Laserkamm erfahrungsbericht
Posted by Claudi on Fri, 23 Jun 2006 08:15:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Pixies schrieb am Don, 22 Juni 2006 22:34Ich benutze auch seit nun 6 Monaten den Laserkamm
und er hat auch nicht meine Haardichte angegriffen          

Haarausfall gestoppt, nennt man das. Lieber spröde Haare, die man mit einem guten Shampoo
wieder richten kann, als weniger Haare. 

Hallo Pixies,

endlich finde ich mal Leute, die Erfahrungen mit dem Kamm haben. Nach welcher
Anwendungszeit konntest du definitiv einen HA-Stopp vermerken?

Subject: Re: Laserkamm erfahrungsbericht
Posted by Pixies on Fri, 23 Jun 2006 11:32:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Hallo Pixies,

endlich finde ich mal Leute, die Erfahrungen mit dem Kamm haben. Nach welcher
Anwendungszeit konntest du definitiv einen HA-Stopp vermerken?
[/quote]

Vielleicht nach 2-3 Monaten, kann ich jedenfall nicht mehr so genau sagen.... . Habe dann auch
Ende Februar nach 15 Jahren das Rauchen aufgehört und habe im April, wie schon gesagt, mit
Fin angefangen
und habe jetzt den besten Haarstatus seit ich die 30er Marke vor 6 Jahren überspungen habe.

Rückblickend kann ich sagen, dass mir der Lasserkamm bis jetzt auf keinen Fall irgendeinen
Nachteil gebracht hat....

Finde das Ding aber dennoch unverschämt teuer....., arbeite auch in der Medizintechnik und
für 600-700 Euro für so ein Teil ..Wucher !!

Subject: Re: Laserkamm erfahrungsbericht
Posted by paff on Fri, 23 Jun 2006 23:03:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Leider ist dein positiver Laserkamm-Erfahrungsbericht völlig wertlos wenn du nebenbei Fin
fährst... Kein Wunder dass der HA dann stoppt!

Subject: Re: Laserkamm erfahrungsbericht
Posted by tabasco on Sun, 25 Jun 2006 00:22:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@Pixies ... 

da ich schon seit über einen Jahr Dutas nehme und mein Haarausfall schon Monate vor der
Anwendung des Laserkamm gestoppt war, kann ich mit Sicherheit sagen das meinen
Haarausfallstop bestimmt nicht der Laserkamm verursacht hat.        

Schau dir nur mal das gefakte Forum von denen an. 
Ich habe schon von vielen Usern gehört das Negativberichte dort 
nicht Veröffentlicht werden. 

Hast Du mal im Internet nach Erfahrungsberichten gesucht ? 
Man findet so gut wie nichts ...außer aus diesen merkwürdigen Brillianthair forum. 
Auch hier wird das Thema so gut wie gar nicht behandelt ! 
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Dann noch der Preis   !!! hier wird den Leuten wirklich das Geld
aus der Tasche gezogen.   

gruss
tobasco     

Subject: Re: Laserkamm erfahrungsbericht
Posted by postfataresurgo on Sun, 25 Jun 2006 09:24:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich nehme seit mehreren jahren proscar und konnte meinen haarausfall schon vor längerer zeit
stoppen.
seit ca. 5 monaten wende ich regelmässig den laserkamm von hairmaxx an.
mein haarstatus ist definitiver besser geworden.
die haare sind dicker und glänzen. insgesamt wirkt mein haarstatus deutlich gesünder un
voluminöser.
nach dem waschen gehen mir ca. 10-30 haare aus. von tag zu tag unterschiedlich.
vor dem lasrkamm hatte konnte ich dicke, dunkle haare und dünnere hellere haare im
waschbecken sehen.
mittlerweile fallen wirklich ausnahmslos dunkle und dicke haare aus.
bei mir hat der laserkamm defintiv gewirkt
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